

## Interprétation des examens de Spondylose :

Depuis que nous avons mis en place la possibilité, d'accéder aux examens de la Spondylose pour nos boxers; de nombreuses questions nous ont été posées suite à des comparaisons faites par rapport aux examens interprétés dans des pays voisins.

Ages d'examens différents, interprétations différentes.

Nous avons demandé au Docteur Goyenvalle la possibilité de rencontrer ses collègues des autres pays pour qu'ils discutent et, si possible, se mettent en accord pour une interprétation comparable.

A la mi-novembre 2019, les lecteurs qui interprètent les examens de spondylose pour les clubs boxer :

- d'Allemagne (B-K),
- d'Italie (BCI),
- de Suisse (BCS)
- et de France (AFB)

se sont rencontrés en Italie pour discuter de la façon d'interpréter les radios réalisées pour la détermination du degré de Spondylose.

Ils sont parvenus à un accord pour des interprétations identiques pour ces quatre clubs.

Cette manière d'interpréter a été mise en œuvre immédiatement après cette réunion.